



GV ATHLON

Fête sportive pour les enfants de l'association Gym Vitalité

L'association [Gym Vitalité Kervignac](#), affiliée à la Fédération Française d'Education Physique et Gymnastique volontaire (FFEPGV) privilégie le sport santé en centrant son projet sur le développement de l'enfant.

Depuis 21 ans , elle accueille ce public au sein de ses activités déjà nombreuses.

Les enfants de 3 à 6 ans sont encadrés par un animateur diplômé.

L'organisation d'un GV'Athlon est une manière sympathique de marquer la fin de l'année sportive.

Cette manifestation permet de promouvoir l'activité physique pour les plus jeunes en permettant à chacun d'inviter un copain, une copine, à venir découvrir cette activité ludique qu'il pratique toute l'année au sein de son association.

Entourée de bénévoles, l'animatrice ou l'animateur met en place différents ateliers permettant aux enfants de vivre un moment récréatif.

Si l'esprit de compétition est absent, l'émulation et la coopération permettent de réaliser un travail de socialisation de manière ludique, en apprenant aux enfants à jouer les uns avec les autres.

Le but de cette manifestation est de faire connaître la [Fédération Française d'Education Physique et Gymnastique Volontaire](#) ainsi que le dynamisme des associations affiliées en faveur de la petite enfance et de l'enfance.

